Mandataria lanza la plataforma "Escritorio Empresa" que integra trámites del Estado para empresas y emprendedores

22 JUN 2016



"Yo creo que un rol permanente nuestro, como Estado y como autoridades, es el estrechar los vínculos con los ciudadanos, identificar sus necesidades y darles respuesta, y apoyarlos, en particular, en los emprendimientos", afirmó en la ceremonia.

En el lanzamiento de la plataforma "Escritorio Empresa", que integra trámites del Estado para empresas y emprendedores, la Presidenta Michelle Bachelet afirmó que "este proyecto nos plantea una plataforma web moderna, amigable y que va a facilitar justamente la creación de empresas y va a agilizar los trámites de manera muy importante".

Las compañías podrán realizar en línea los trámites relativos a la creación, puesta en marcha y operación de empresas, acceder a documentos y certificados y postular a programas de subsidios, financiamiento y otros beneficios.

En este sentido, la máxima autoridad nacional dijo que "yo creo que un rol permanente nuestro, como Estado y como autoridades, es el estrechar los vínculos con los ciudadanos, identificar sus necesidades y dar respuesta a esas necesidades, y apoyarlos, en particular, en los emprendimientos". En su primera etapa el proyecto tendrá 20 trámites y certificados disponibles, entre ellos crear una empresa, solicitar patente comercial o postular al capital semilla de CORFO. Se irán incorporando nuevos trámites hasta abarcar la gran mayoría de ellos al 2018.

Al respecto, la Jefa de Estado comentó que la iniciativa Escritorio Empresa "no sólo entrega la plataforma digital, sino permite también trazabilidad, saber si estamos respondiendo en los lugares

correspondientes".

La iniciativa, aseguró la Mandataria, "nos exige a un conjunto de servicios públicos, de mejorar la forma como hacemos las cosas y de buscar qué es lo que hay que fortalecer para que esta plataforma realmente responda a lo que queremos, que es facilitar, agilizar, en fin, todo lo que el ministro de Economía dijo, simplificar trámites y tener un impacto, ahorrar, como nos mostraba el ministro, y eso significa que tenemos que hacer las cosas bien".

El escritorio permite la interoperación de organismos públicos y así evitar la duplicidad de tareas, por lo que no será necesario entregar dos veces un mismo documento. Ello porque Escritorio Empresa se construyó sobre la base de otras plataformas de atención como Chile Atiende, Ventanilla Única, Clave Única, entre otras.

La Presidenta adelantó que "vamos a dar después otro pasito más, porque junto a esto se está trabajando en lo que también es parte de la Agenda, que es el "Escritorio Ciudadano", es cómo nos hacemos cargo también no sólo de las necesidades del emprendimiento, sino también cómo podemos permitir que los ciudadanos puedan tener acceso de manera más rápida, más eficiente, a servicios y beneficios disponibles".

Asimismo, añadió que "Chile es uno de los países con mayor penetración de Internet, comparado con la población, con más de 13 millones de accesos. Pero 13 millones, en una población estimada de alrededor de 17 millones, yo creo que realmente es una penetración muy importante de Internet. Y nosotros como Gobierno queremos aprovechar, justamente, ese liderazgo tecnológico, usando estos medios para acercar a las personas al Estado".

Al finalizar su discurso, la Jefa de Estado, resaltó que "modernizar el Estado, hacerlo más accesible, más cercano a las personas, más ágil, sin duda nos va a permitir dos cosas: por un lado, cumplir con la Agenda de Productividad que hemos señalado como esencial. Le hemos llamado "el Año de la Productividad", pero sabemos que la productividad no se resuelve en un año, pero "el Año" es para darle toda la fuerza, el énfasis y el entusiasmo, pero también significa mayor inclusión, es decir, tiene un aspecto económico, pero también tiene un aspecto social muy importante".

ETIQUETAS: #Empresarios